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 学校でも引き続き,感染拡大予防対策を徹底してまいります。 

 「とくしまアラート」の引き上げをうけ,21 日（水）の臨時校長会において対応を協議し,町

教委からの通知を配付しました。ご家庭でも引き続き，登校前の検温等の対策をお願いいたし

ます。本校では，マスク着用や手洗い，換気等の対策を継続するとともに, 長時間にわたり近

距離で行うグループ活動や調理実習，リコーダー演奏等は当分の間，とりやめとします｡何で

もお気づきのことがありましたら，いつでもご連絡ください。 

家庭訪問，ありがとうございました。授業参観もよろしくお願いいたします。 

新学期も，2週間が過ぎました。相生っ子の様子を見ていても，どの子も落ち着いて，前

向きに学校生活を送ることができており，安心しています。また家庭訪問では，お忙しい

中でのご対応，ありがとうございました。今後も「一人一人の相生っ子を全ての教職員で

育む」ことができるよう，ご家庭と連携しながら，本校教育を進めてまいります。 

来週 28日（水）は，本年度初めての授業参観です。1･3・5年は 13：15開始。2･4･6年は

14：10開始です。修学旅行についての 6年生保護者会は，15：10からです。今後の感染状況

によっては変更もありますので，その際は連絡いたします。なお，PTA総会は書面決議となります。 

「おはようございます」は，世界共通のあいさつ。日本一をめざします。 

19日（月）は朝会でした。「おはようございます」の英語は Good morning。ではフランス

語は？ドイツ語は？韓国語は？と，クイズ形式で一緒に考え，みんなで声を出して言ってみ

ました。また，「こんにちは」や「こんばんは」にはない「ございます」が，どうして「お

はよう」にだけあるのかについても話しました。そこには，「早くから,ご苦労様でござい

ます。」との相手へのやさしい気遣いが込められているということです。「おはようござい

ます」は，世界共通です。新学期になり，徒歩の子だけでなく,バスの子も大きな声で朝の

あいさつができるようになってきました。鉛筆門でのあいさつ運動の輪も，どんどん広がってきていま

す。言われてするのでなく，自分たちから進んでできてこそ本物です。これからも，「あいさつ日本一の

相生小学校」をめざして取り組み，あいさつの輪を家庭や地域にも広げていきたいと思っています。 

＜学校教育目標＞ 

 人権を尊重し，知・徳・体の調和のとれた 

人間性豊かな たくましい児童を育てる。   
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＜相生っ子の日記から＞（随時，掲載いたします。） 

6年「ハッピースマイルいじめストップ委員会副委員長から始まる業間遊び大成功」 

 今日，1年生を呼んで集まってきた人たちとドッジをしました。大勢いたけど，みんな楽しそうだったので

良かったです。私たちは，楽しく遊んで，1年生がお兄ちゃんやお姉ちゃんたちと仲良くなれるように取り組

んでいます。今日は初日でしたが，上手くやれたと思います。次はおにごっこをして，今日よりも仲良くな

っていこうと思います。良い学校にできるようにがんばります。 

5年「どうしたらコロナはおさまる？」 

 みんながワクチンをうって，薬を作ることです。薬があったらコロナにかかっても治せるからです。人に

うつさず自分を守れる方法が，薬とワクチンだと思います。 

4年「新聞記事を読んで」 

 ぼくがえらんだ記事は「ペットボトルできょ大ザメ」です。理由は、ぼくもプラスチックゴミ問題にきょ

うみがあるからです。たくさんの人がサメのアートを見て、楽しみながらプラスチックゴミ問題について考

えることができたらいいなと思いました。 

＜職員からのメッセージ＞（順不同です。何回かに分けてお届けします。） 

○ 本年度，相生小学校で勤務することになった天羽昌史（あもうまさし）です。阿南市下大野町から 

 通っています。好きなことは，本を読むことと音楽を聴くことです。明るく元気な相生小学校の子ど 

もたちと一緒に過ごせることに感謝！です。よろしくお願いします。 

○ のぞみ学級担任の前田智美（まえだともみ）です。自宅は大久保で，本校 3年目です。保護者歴は 

15年目となりました。（3年生の末娘がお世話になっています。）趣味は，ショッピングとガーデニン 

グと旅行です。最近は，県外に出かけてリフレッシュできないのが残念です。本年度も，子どもたち 

のために，自分のできることを考えて勤務したいと考えています。よろしくお願いします。 

○ 皆さん，初めまして。森北涼生（もりきたりょう）です。今年，大学を卒業し，新任として相生小 

学校に参りました。趣味は，ランニングや読書，音楽を聴くことです。今後，皆様のご期待に添うべ 

く，専心努力いたす所存でございますので，ご指導，ご協力をよろしくお願いいたします。 

○ 町非常勤講師の田村真紀（たむらまき）です。火・水・木の 3日間勤務します。自宅は大久保です。 

ただ今，パン作りに挑戦中です。キャンプ動画を見ることも好きで，一つずつ道具を集めています。 

相生小学校で勤務できることを大変うれしく思います。子どもたちが楽しく学校生活を送ることがで 

きるよう，サポートに努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 


